

ふくろう通信

RID2680 RYLA学友会 広報誌

2020-2021年度 Vol. 9 2021.1.30 発行

広報委員長 阪本 滉子 / 広報委員 坂西・洲上・丸谷・赤尾

「新しい日常」における総会・集い

2020年9月1-2日、RYLA学友総会と「つどい」を開催いたしました。感染拡大対策の一環として、初の試みである会場とZOOMの併用開催となりました。「ご参加された皆さま、ありがとうございました。

2020年9月1-2日
に、兵庫県民会館でRYLA学友総会のつどいを開催しました。今回は、新型ウイルスの影響をか

2020年9月1-2日
に、兵庫県民会館でRYLA学友総会のつどいを開催しました。今回は、新型ウイルスの影響をかかって、会場とオンラインを併用して行いました。会場には高瀬英夫が

2020年9月1-2日
に、兵庫県民会館でRYLA学友総会のつどいを開催しました。今回は、新型ウイルスの影響をかかって、会場とオンラインを併用して行いました。会場には高瀬英夫が



せて39名が集まりました。オンラインからは8名の学友が出席し、総勢47名での開催となりました。

前半の部では定例総会を行いました。奥田裕前年度学友会長による事業報告並びに決算報告と、阪本龍太郎学友会長による事業計画、予算計画、理事役員の報告がされ、すべて承認されました。

後半の部では三木明前R・I理事による「これからRYLA」というテーマでお話頂いた基調講演のビデオを拝聴しました。世界状勢の影響で第42回RYLAセミナーが中止になつたり、学友も集まりにくかつたりと今までにない困難がたくさんあります。しかし、その中で余島RYLAを受講した学友会に今何が

2020-21年度 RYLA 学友理事役員

会長:阪本龍太郎

副会長:妹尾達樹

奥田裕

会計:常次浩継

代表幹事:石田正崇

幹事:小林雅美

監査:林眞紀

パスト会長:倉本勉

副会計:妹尾ひづる

田中恵美/阪本渚子/ナンディン/久保和也/尾崎真/安達一樹

出来るのかを考え直す機会となりました。
だからこそ再び集結をして、前に進んでいきたいと思いました。



先 生 の 背 中

今井先生や深川先生のご活躍や思いを寄稿いただき、お伝えしていきます。

私は今井静雄
先生を【誠心誠
意】の先生と呼
ばせていただき
ます。「神様は
誠実な努力を続
ける人を、お見
捨てになること
は決してあります
せん。」「神様は
愛の方で、眞実
をご存じで
す。」といつも



【写真】右：瀬戸内市副市長
左：今井先生

生は誠実な努力家、神に愛された方です。

してその言葉が今井先生にぴつたりだと私は思います。今井先

て いる キャンプ 場) の 管理

をさせでいたたいておりま
す。今井先生は啓明学院の

理事長でしたがお話しする

機会はあまりありませんでした。2007年頃、余島

の帰りに立ち寄つていただ
いたとき、「生鳥君、前鳥の

いたとき一生島君前島の

は、水の心配をされまし
た。 「岡山には3大河川が

あります。本土側から引いているので大丈夫です。」

RYLA学友会の阪本会長

【写真】前島キャンプ改築工事竣工式の



- 妹尾ご夫妻に気球＆ヨットに乗せていただきました！

11月3日に、妹尾達樹さんからお説明を頂き、会長夫婦が気球と妹尾艇に乗せて頂きました。お天気がよく、とても気持ちが良かったです。また、RYLA学友のイベントとして開催出来ます。



と出会ったときも、今井静雄先生のお話から始まりました。様々な今井先生に関するお話を伺うたびに誠心誠意の先生の背中が浮かびます。そして先生は振り返り、我々にいつも適切かつ思いやりにあふれる問いを投げかけられるのです。RYLAのスタッフ・メンバーの皆さん、このコロナ禍を今井静雄先生なら何を我々に問い合わせると思われますか？

二十歳の頃、私はRYLAを経験しました。 私よりはるかに人生経験の多い大人たちと共に過ごし、私の「知らない世界」をたくさん教えてもらいました。免許を活かし、教師になろうかと悩んでいましたが、R

YLAで教えてもらった「知らない世界」をもつと知りたいという気持ちから、一度社会に出て働くことを思って、みんなとの出会いが就職活動を始めたきっかけとなりました。

現在は就職活動、実習も終わり、アルバイトや部活で多忙な学生生活を送っていましたため、コロナの自粛をきっかけに家族での時間を大切に日々生活しています。私の人生の中のたった4日間でしたが、RYLAでの出会いや学び、みんなと共に過ごした時間が私の財産です。

修了生の今



第41回 RYLA セミナー

受講生

A 班 藤井萌衣さん

11月3日に、妹尾達樹さんからお説きを頂き、会長夫婦が気球と妹尾艇に乗せて頂きました。お天気がよく、とても気持ちが良かったです。また、RYLA学友のイベントとして開催出来ます。